
Протокол № 3
Заседание районного методического объединения учителей физической 

культуры Назаровского района
От 19.05.2021 г.
Всего:
Присутствовали: 19 человек (лист регистрации прилагается) 
Отсутствовали: 3 человека
Дата проведения: 17.05.2021 г.
Место проведения: г. Назарово, ул. Карла Маркса 25, пом. 68
Время проведения: 15:00-17:00

Повестка дня:
1. Директор - Бляхер Д.А.

- итоги работы за 2020-2021 учебный год
2. Методист - Банникова Н.И.

- обсуждение календарного плана на 2021-2022 год.
3. Секретарь - Бляхер Н.О.

- итоги работы в Навигаторе дополнительного образования
4. Методист - Сбытова М.В.

- итоги ВФСК ГТО в рамках ОУ.

По первому вопросу выступил Бляхер Д.А. Дмитрий Анатольевич подвел 
итоги выступления на соревнованиях за 2020-2021 учебный год. По итогам 
краевых, зональных соревнований по видам спорта в рамках «Президентские 
спортивные игры» были заняты следующие места: мини футбол (девушки) 
заняли 1 место, мини футбол (юноши) заняли 1 место, настольный теннис 
(девушки) 1 место, настольный теннис (юноши) 2 место, волейбол (девушки) 4 
место.

По второму вопросу выступила Банникова Н.И., Надежда Игнатьевна 
рассказала о соревнованиях, которые будут проводиться согласно календарному 
плану на 2021-2022 учебный год, обсудили количество участников в каждом из 
видов соревнований и в каком месяце будут проводиться спортивные 
мероприятия. Надежда Игнатьевна сообщила учителям физкультуры в какие дни 
будут проводится первые соревнования нового учебного года, до 18 сентября 
пройдет Всероссийский день бега «Кросс нации», в первую субботу октября 
пройдет Всероссийский «День ходьбы». Надежда Игнатьевна напомнила всем, 
что на соревнования допускаются только дети без признаков ОРЗ, каждому 
ребенку должна произведенная термометрия.

По третьему вопросу выступила Бляхер Н.О., которая подвела итоги по 
заполняемости в системе Навигатор. Наталья Олеговна объявила всем, что 
процент наполняемости в системе был выполнен, но в новом учебном году 
процент заполняемости будет выше. Дети, которые будут зачислены в новом 
учебном году должны добавиться на 100%.



По четвертому вопросу выступила М.В. Сбытова, которая подвела итоги 
сдачи нормативов ГТО. Согласно графику во всех запланированных территория^ 
были приняты нормативы по следующим дисциплинам: челночный бег, 
сгибание и разгибание рук, подтягивание, отжимание, гибкость. По результатам 
сдачи нормативов получено 93 знака из них: 20 золотых, 25 серебряных, 49
бронзовых.
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